

Se conformó un nuevo turno con profesionales para extender el horario

SAR Tucapel refuerza sus prestaciones de urgencia con atención de 24 horas

Esta es una medida permanente que posibilitará al establecimiento el atender a sus más de 30 mil usuarios, e incluso a toda la comunidad que requiera de asistencia urgente.

Desde esta semana el Servicio de Alta Resolución de Urgencias, SAR Tucapel, pasó a dar prestaciones 24 horas al día, los 365 días del año. Esto surgió como una medida para reforzar el trabajo de la red de salud municipal de Concepción en el contexto de la Alerta Sanitaria del país por el aumento en la circulación de virus estacionales.

Esta nueva implementación horaria implica un aumento en la dotación de recurso humano, conformando un turno diurno que realizará las atenciones de urgencia entre las 8 y 17 horas. Posteriormente la atención continuará de manera habitual con los otros tres turnos que previamente fueron conformados, completando así las 24 horas de atención.

“Estamos dando cumplimiento a un compromiso que habíamos asumido con la comunidad de Barrio Norte, quienes ya cuentan con el SAR Tucapel funcionando las 24 horas del día y donde no solamente los beneficiados son los aproximadamente 30 mil inscritos que tenemos en el Cesfam Tucapel, sino que toda la comunidad, cualquier persona que requiera de una atención de ur-



El nuevo turno trabajará de 8 a 17 horas todos los días de la semana.

gencia va a poder llegar aquí y va a ser atendido”, destacó el alcalde de Concepción, Alvaro Ortiz.

En el horario nuevo se mantendrán las prestaciones, como radiografías de urgencia según indicación médica, exámenes de sangre y orina, constatación de lesiones, alcoholemia y narcolemia, teleradiología, tele-

electrocardiografía, atención de dupla psicosocial y traslados de ambulancia desde SAR a la Unidad Emergencia de Hospital Regional.

El director del Cesfam Tucapel, Rodrigo Placencia, destacó la ampliación horaria de la unidad de urgencia afirmando que “es una buena noticia para Concep-

ción que el SAR Tucapel pase a tener una modalidad de atención 24/7. Para nosotros es un agrado el poder ampliar la oferta que tenemos en este sector de Concepción, con profesionales como médicos, enfermeras y todo el equipo que va a estar dispuesto a ampliar todas las prestaciones que aquí entregamos”.